

"Si los trabajadores han tenido que batallar mucho, las mujeres han tenido que pelear el doble"

8 MAR 2017



La Presidenta Michelle Bachelet asistió esta tarde a acto conmemorativo en la CUT, en el marco del Día de La Mujer. “El 8 de marzo es una fecha de enorme significación para el movimiento sindical. Porque mujer y trabajo han sido y son dos fuerzas vitales para el progreso humano”, resaltó.

Esta tarde, en el contexto de las actividades conmemorativas del Día Internacional de la Mujer, la Gobernante Michelle Bachelet, asistió al acto organizado por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) “Caminando hacia la inclusión”.

En su discurso, la Mandataria destacó “no es casual que estemos hoy conmemorando este 8 de marzo aquí, en la sede de la principal central sindical de Chile. No sólo porque preside la CUT una gran mujer, Bárbara Figueroa, no sólo porque les habla esta Presidenta, sino también porque el 8 de marzo es una fecha de enorme significación para el movimiento sindical. Porque mujer y trabajo han sido y son dos fuerzas vitales para el progreso humano”.

En este sentido, la Gobernante, acompañada por la ministra del Trabajo, Alejandra Krauss, resaltó que “si los trabajadores han tenido que batallar mucho, las mujeres han tenido que pelear el doble, porque al desequilibrio social han debido sumar la incomprensión cultural”.

La Jefe de Estado detalló que la inequidad de género es reconocida en la sociedad y que se manifiesta particularmente en el mundo laboral. “Por eso es necesario legislar: cuando la buena voluntad no alcanza se necesita la ley”, dijo.

Explicó que la reforma laboral incluyó medidas concretas dirigidas a promover la igualdad de género, a través de establecer el derecho a la información sobre las remuneraciones de los diferentes cargos y funciones, que permiten conocer los sesgos en la valoración de los puestos de trabajo; se consagró la cuota de un tercio de mujeres en la composición de las directivas de los sindicatos base, federaciones y confederaciones, y de un 30% en el caso de las centrales; asimismo, se incluyó también la obligatoriedad para las comisiones negociadoras de incluir la participación de la mujer, con un fuero adicional de 90 días.

Se suma la ampliación de las materias de negociación, incorporando temas como la equidad de género y los acuerdos de conciliación de familia y trabajo, así como la posibilidad de pactar jornadas de trabajo para trabajadoras y trabajadores con responsabilidades familiares.

“Sin ir más lejos, la creación del Ministerio de la Mujer y de Equidad de Género significa elevar al máximo nivel institucional las políticas públicas de género, a lo que se suma un amplio conjunto de líneas de trabajo en ámbitos como el emprendimiento, la capacitación y la generación de empleo, donde quiero destacar el programa de jefas de Hogar que es un pilar dentro de estas políticas; en salud, con la vacunación contra el papiloma humano o el programa Sonrisa de Mujer”, subrayó la máxima autoridad nacional.

La Presidenta destacó que en su gobierno se han creado 18 casas de acogida para mujeres que viven la violencia, en el marco de una Plan como Estado para hacer frente al abuso.

“Y en un paso muy trascendente, hemos consagrado la obligación de los partidos políticos de incorporar cuotas de mujeres tanto en sus candidaturas como en sus estructuras internas, lo que sumado a otras medidas significan una profundización de la democracia partidaria como no se había visto”, valoró.

“Hemos avanzado y mucho. Ha costado y no poco, pero lo hemos hecho y hoy sin duda que la condición de la mujer está bastante más elevada que hace sólo algunos años atrás. Hay mayor conciencia y hay iniciativas en marcha”, afirmó.

Y destacó: “Temas como la necesidad de aumentar la participación de la mujer en el mercado del trabajo y disminuir hasta eliminar la brecha salarial; crear condiciones reales que permitan conciliar familia y trabajo, especialmente ampliando el tiempo disponible para la familia; consagrar definitivamente el aborto bajo tres causales y desterrar de una buena vez la violencia machista contra la mujer”.

Al finalizar su discurso la Gobernante enfatizó: “Nada será fácil, porque a las mujeres nada nos ha sido regalado, pero confío en la fortaleza que siempre hemos tenido para hacer del nuestro un país cada más igualitario y más justo, donde mujeres y hombres se miren y valoren como iguales”.

ETIQUETAS :

#Mujer